

SAINT-DENIS-EN-VAL

Les Italiens en visite



JUMELAGE. Les jeunes ont disputé un tournoi de foot aux couleurs de l'Europe.

Le Comité de jumelage a accueilli les Italiens de Pandino pour le 16^e anniversaire du jumelage.

Pour fêter l'événement, Pandinesi et Dionysiens ont assisté, samedi, à la visite du château et des jardins de Chenonceau, ainsi qu'aux caves de Bourré. Dimanche, un tournoi de foot a été organisé pour les jeunes de moins de 13 ans et a réuni quatre équipes masculines et une féminine. Toutes aux couleurs de l'Europe. L'objectif étant d'apprendre à s'ouvrir aux autres. « Le vainqueur du tournoi a été indéniablement l'Europe », a confirmé le président du comité, Jacki Lucas.

D'autres activités étaient proposées, grâce à la participation d'associations, telles que le tir et le tir à l'arc. Le jeu de la grenouille a également enchanté les participants.

La soirée dansante du dimanche était organisée au collège Val de Loire, en présence de près de 200 personnes. Lors des discours, pendant la soirée, Jacki Lucas a tenu à souligner l'importance de ce genre de partenariat. « Un jumelage, c'est la volonté de deux communautés de se retrouver autour de valeurs communes. Nous allons continuer à avancer ensemble, dans la même direction, en nous soutenant mutuellement ». L'assemblée générale du comité aura lieu mardi 27 juin à 19 heures, à la salle de la Gaîté.